

Verein für Heimatgeschichte Imgenbroich e.V.

Heidbüchel 21b
52156 Monschau
Tel. 0170/7390548
E-Mail: vorstand@heimatverein-imgenbroich.de
www.heimatverein-imgenbroich.de

Imgenbroich, den 02. Mai 2024

RUNDSCHREIBEN UND EINLADUNG

Liebe Heimatfreunde,

unser diesjähriger **Jahresausflug** findet am **Samstag, 15. Juni 2023**, statt.

Das Ziel ist in diesem Jahr Luxemburg-Stadt. Dort wird uns ein Stadtführer an Bord unseres Busses begleiten und uns die Historie dieses Ortes näherbringen. Nach dem Mittagessen bleibt dann ein wenig Zeit, die Stadt auf eigene Faust zu erkunden. Auf dem Rückweg wollen wir dann noch in einem Café einkehren.

Da es sich organisatorisch sehr schwer gestaltet hat, ein Lokal zu finden, in dem alle gemeinsam essen können, sind alle Teilnehmer dazu aufgefordert, sich vor Ort selbst um das Mittagessen zu kümmern.

Wir treffen uns um 8.45 Uhr an der Sparkasse in Imgenbroich. Der Bus fährt pünktlich um 9 Uhr ab. Gegen 19 Uhr werden wir wieder in Imgenbroich sein.

Auf eine Kostenbeteiligung wird für Mitglieder auch dieses Mal verzichtet. Gäste zahlen für die Busfahrt und die Stadtführung 10 Euro.

Wir bitten um **Anmeldung bis 1. Juni**. Diese nimmt unsere Geschäftsführerin, Mira Faßbender, unter Tel. 0170/7390548 entgegen. Anmeldungen können aber auch an die E-Mail-Adresse unseres Vereins (vorstand@heimatverein-imgenbroich.de) geschickt werden.

Die letzte Mitgliederversammlung fand am 4. März im Pfarrheim statt. Finanziell ist der Verein weiterhin gut aufgestellt. Das belegte der in Form einer Beamer-Präsentation vorgetragene Bericht von Kassierer Eugen Moeris. Von den Kassenprüfern wurde ihm eine einwandfreie Führung der Kasse bescheinigt. Dem gesamten Vorstand wurde Entlastung erteilt.

Es gab erhebliche Spenden und Zuschüsse über den „Heimatscheck“ und einen Fördertopf der Städteregion Aachen für die Beschilderung der Wanderwege. Der

Austausch der Beschilderung ist inzwischen abgeschlossen. Hierfür geht der Dank an Helmut Schlagloth, Dieter Schleth und Eugen Moeris.

Weiterhin unbesetzt bleibt das Amt der Schriftführerin. Außerdem kündigten Andreas Gabbert (Vorsitzender), Mira Faßbender (Geschäftsführerin) und Paul Blumensath (stellvertretender Vorsitzender) an, bei der nächsten Wahl im kommenden Jahr nicht mehr anzutreten.

Mehrere Mitglieder wurden für 25-jährige Mitgliedschaft in Abwesenheit geehrt. Zukünftig ist geplant, zu ehrende Mitglieder gesondert einzuladen.

Im Anschluss gab es noch eine lebhafte Diskussion um mögliche Perspektive des Vereins, mögliche Aufgaben, wie Mitglieder gewonnen werden könnten und wie man die Kommunikation mit den Mitgliedern besser gestalten könnte.

Es wird noch Unterstützung zur Pflege der Wanderwege und zur Besetzung der freiwerdenden Vorstandsposten gesucht.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Gabbert (Vorsitzender)